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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●出席報告

●ロータリーの友紹介　　竹原　信二　会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「活動報告」

　　　SAA委員長　西村　衛　会員

　　　会員増強委員長　山陰　恭志　会員

　　　親睦活動委員長　飯田　寛光　会員

　　　会員研修委員長　井川　孝三　会員

　　　インターアクト委員長　宮川　清　会員

　　　ローターアクト委員長　大槻　恭介　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/22　出席、越中八尾、プログラム、広報、財団、

　　　　戦略、米山　各委員会報告

6/29　１年を振り返って　会長、幹事、副幹事

　本日も多数のご出席をいただき、ありがとうございま

す。今年度の例会も、本日を含めあと４回だけとなりま

した。ほっとした気持ちと、一方でやり残したことはな

いかと、少々複雑な心境です。

　本日は大谷ガバナー補佐と伴井ガバナー補佐エレ

クトにお越しいただいております。ありがとうございま

す。このあと新旧の懇談会、よろしくお願いいたしま

す。また10日には、IM第４組の新旧会長幹事会がリア

ルで行われます。

　ところでこども食堂も、本日から食事を再開いたしま

す。学習支援などもこれまで通り行っております。皆様

もよろしければぜひ、ご見学ください。ボランティアの

数もコロナの影響で一時は減少しましたが、最近は再

び増えてきています。

　また「ロータリーの友」５月号に、かつて当クラブでお

世話したトンガの米山奨学生が紹介されていました。

2000～02年度に、故田中義明会員がカウンセラーを

第2924回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正
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してくださいました。現在は母国の教育施設で活躍さ

れているそうです。ロータリーで学んだ「ロータリーは

裸ではなく、浴衣１枚の付き合い」という思いを、今も

大事にしているそうです。そして現在は、現地のＲＣに

も入会して、活躍しているそうです。これこそまさに、

ロータリーにとっての理想的な形ではないでしょうか。

　そして先日は、大阪フレンドＲＣの23周年記念例会

に参加しました。設立の際にはいろいろとご苦労が

あったそうですが、何とか認証までこぎつけたのは戸

田・杉本・松本会員をはじめ八尾ＲＣの皆様のご支援

のおかげ、とのお言葉をいただきました。大変ありがた

く、有意義な訪問となりました。

▼5日に里親協会でアーテックロボの講習会が開催さ

れ、相馬会員に出席いただきました。

▼本日例会後、ガバナー補佐をお迎えして新旧合同

の三役会を開催します。

▼９日に八尾RACの打ち上げ例会がリノアス屋上で開

催されますので、ご参加ください。

▼10日にＩＭ第４組の新旧合同会長幹事会が開催さ

れます。

▼大谷　隆英　ガバナー補佐

　新型コロナの影響でなかなか思うように活動できな

い中ですが、八尾ＲＣ様は計画に沿ってこの一年、

しっかり活動されたことと思います。本日はそのご報告

を聞かせていただきたいと思っております。よろしくお

願いいたします。

▼伴井　敬司　ガバナー補佐エレクト

出会いは人を変える、と言われます。次年度はガバ

ナー補佐として、多くの人に出会えることを楽しみにし

ております。次年度もどうぞ、よろしくお願いいたしま

す。

▼ローターアクト委員会・大槻　恭介　委員長

　９日に八尾ＲＡＣの認証状伝達式打ち上げ例会を開

催します。また20日は八尾ＲＡＣの本年度最終例会で

す。いずれも多数のご参加をお待ちしております。

▼西村　衛　ＳＡＡ

　今年度の例会も、あと３回となりました。ニコニコがも

う一息です。ご協力をよろしくお願いいたします。また

お食事のロスが出るともったいないので、例会出欠の

連絡徹底もよろしくお願いいたします。

▼稲田　賢二　次年度幹事

　次週例会後、次年度の第３回クラブ協議会を開催し

ます。ご出席をお願いいたします。

　また22日の例会に、ピアノの新演奏者が見学に来ら

れますので、あたたかくお迎えください。

「活動報告」

▼児林　秀一　副会長

　今年度もコロナでどうなるかと思いましたが、ハイブ

リッド例会なども取り入れながら、なんとかやってこれ

たと思います。年が明けてデルタ株から次はオミクロン

株が流行しましたが、Zoom例会を行うなど、皆さんの

ご協力のおかげで休まず例会ができました。

　今振り返ると早く過ぎたと感じますが、皆さんのご協

力のおかげで私も初めての三役でしたが務めることが

ガバナー補佐　ご挨拶
卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告
幹　事　報　告



でき、感無量です。

　担当の委員会につきましては、会員増強が８人でし

たが、残念ながら退会が９人でした。出席率は平均で

70％でした。プログラムは経営者や著名人などにお越

しいただき、魅力ある内容になりました。親睦は、すべ

ての行事を計画通り実施できました。広報では活動紹

介のビデオを制作しました。研修については、新会員

への研修などを行っていただきました。越中八尾とは

コロナ禍で交流ができず、残念でした。

　各委員会ともコロナの影響がまだ残りましたが、それ

ぞれによくやっていただいたと思います。一年間、あり

がとうございました。

▼職業奉仕委員会・福田　隆教　委員長

　地区委員長会議に出席したほか、１月Zoomでした

が、職業奉仕月間の卓話を行うことができました。4月

には井川会員に職業奉仕に関する講演をしていただ

き、先月には会員の皆様にアンケートを実施しました。

未回答の方はご協力をよろしくお願いいたします。

　最終例会後に委員会を開いてまとめ、皆様にお配り

できるようにしていきたいと考えております。

▼社会奉仕委員会・相馬　康人　委員長

　12月にはイルミネーション事業を実施しました。市民

の皆様からも高い評価をいただいているもので、１月

末まで続きました。地域の防犯や活性化、またロータ

リーのイメージ向上にも貢献できたと思います。

　また年末には高齢者施設でのもちつきも行いました。

ローターアクターがすごろくなどを一緒に楽しみ、高齢

者の皆さんも活力を得られたのではないかと思います。

　里親里子支援では当初、白浜へ宿泊旅行を行う計

画でしたがコロナの影響で実施できず、代替事業とし

てアーテックロボ39台を寄贈しました。近年は小学校

でもプログラム教育が重視されていますが、先生方に

はなかなか実践が難しいのが実情だと思われます。

宇野会員にご協力いただき、子どもたちが興味を持っ

て学べるキットの最新版を寄贈して、活用していただく

ことにしました。きっと子どもたちの将来につながるの

でないかと思います。講習会も実施し、子どもたちがと

ても楽しそうに取り組んでいた姿が印象的でした。

▼国際奉仕委員会・藤田　隆司　委員長

　新型コロナの影響で台北東ＲＣへの訪問はできませ

んでしたが、ビデオレターでお祝いのメッセージを送り

ました。字幕入りにしたので、先方にも喜んでもらえた

ようです。

　またフィリピンで歯科治療への協力を当初計画して

いましたが、台風で現地に大きな被害が出たため、船

の修理に変更しました。現地のようすの写真をご覧く

ださい。

　このほか地区のコンゴへの支援と日本語教育セン

ターへの支援にも、参加しました。

▼青少年奉仕委員会・稲田　賢二　委員長

　曽爾高原、リーダー研はコロナで中止となりました。

こども食堂と輝へは、支援金を贈呈しました。ボラン

ティアの皆様には、頭が下がる思いです。

　また八尾RACのクリーンハイクなどにも、参加しまし

た。

　１月には少年サッカー大会を主催しました。これは八



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

尾中央ＲＣから八尾ＲＣが受け継いだもので、今回当

クラブが初めて主催として開催されました。子どもたち

が懸命にグラウンドを駆け回る姿は、とても感動的でし

た。次年度以降も、もっと協力していければと思いま

す。

　八尾RACは認定状の伝達式がコロナの影響で延期

になっていましたが、ようやく開催することができました。

多数の参加をいただき、ありがとうございました。

　このほか学友会会長の河田さんに卓話してもらい、

学友会に対する理解を深めることもできました。

　一年間、ご協力ありがとうございました。

▼田中会長　本日の例会参加、ありがとうございました。

本日は大谷ガバナー補佐、伴井ガバナー補佐エレク

ト、ようこそお越し頂きました。新旧クラブ協議会、宜し

くお願い致します。事務局の断捨離有難うございまし

た。（吉本会員、新宮会員、稲田会員）児林健太会員、

ご無理をかなえて頂きありがとうございました。

▼児林副会長　いよいよ本年度活動報告が始まりまし

た。残すところ４回です。本日卓話よろしくお願い致し

ます。

▼新宮幹事　大谷ガバナー補佐、伴井ガバナー補佐

エレクト、ようこそお越し下さいました。御指導宜しくお

願いします‼活動報告、宜しくお願いします。

▼松本会員　本日もよろしく。

▼寺坂会員　先週はニコニコに多額の御協力をして

頂き誠に有難うございました。

▼山本（勝）会員　少し例会欠席、お詫び致します。

▼井川会員　写真ありがとう。

▼菅野会員　よいことがありました。

▼稲田会員　本日活動報告よろしくお願いします。名

札また家に忘れました。

▼吉本会員　写真ありがとう。

▼濱岡会員　元気の有難さが身にしみて分かりました。

▼松井会員　いよいよ各委員会の報告ですね。今年

度理事・役員のみなさまもう少しですね。がんばって

下さい。

▼山陰会員　写真ありがとう。

▼吉田会員　早退のお詫び。

▼野村会員　先週の次年度職業奉仕委員会にご参

加いただいたメンバーの皆様、ありがとうございました。

肉食系の委員会ですので、よろしくお願いします。

▼西村会員　交流戦、首位だってぇ～！へえ～～‼安

田記念で久々に当たりました。笑

▼富田会員　腰痛です。大人しくしてます。

▼福田会員　写真ありがとう。

▼相馬会員　よいことがありました。

▼曽家会員　皆様、活動報告頑張ってください。

▼福村会員　例会欠席お詫び。

▼谷口会員　私は、値上げ許容していません。

▼竹中会員　クレジットカードでニコニコ出来ます。皆

さんどうぞご利用下さい。

▼児林（健）会員　本日もよろしくお願いします。

▼浦上会員　井川さん、山本さん、カウンセリングの飲

み会ありがとうございました。焼肉ごちそう様でした。

▼田中（貴）会員　写真ありがとう。

■ 出席報告

月日

5/25

6/1

6/8

会員数

67

67

67

出席

36

45

38

うち出席規定
適用免除者

9

9

9

メーク
アップ

5

出席率

65.45％

81.82％

70.37％

確定
出席率

74.55％

日時：２０２２年６月４日（土）

承認事項

1.退会（小山会員・西会員）の件

持ち回り理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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